

# *Donald Trump insiste sur ses accusations contre Cuba*

---



La Havane, 17 oct. (RHC).- Le président étasunien, Donald Trump, a une nouvelle fois accusé Cuba des affections de santé rapportées par des diplomates nord-américains à La Havane.

Il a lancé ces accusations lundi au cours d'une conférence de presse à la Maison Blanche alors que le Département d'État n'a pas encore identifié qui ou quoi a provoqué les symptômes manifestés par leurs fonctionnaires à La Havane.

Cuba a confirmé à maintes reprises qu'elle n'a pas de responsabilité dans les faits et qu'elle s'acquitte de manière responsable de tous ses engagements envers la convention de Vienne sur la protection des diplomates et de leurs proches.

Bon nombre de médias s'accordent à signaler que cet incident a été utilisé par l'administration Trump pour faire marche arrière dans le processus de normalisation des relations amorcé par le gouvernement étasunien précédent.



**Radio Habana Cuba**